



Exhiben a políticos con concesiones

MARTHA MARTÍNEZ

Durante el debate de la reforma sobre aguas, diputados de Morena y de la Oposición exhibieron a políticos beneficiarios por diversas concesiones de agua.

El morenista Gabriel García llevó el tema a la tribuna, a la que subió con pancartas de lo que llamó "el cártel del agua".

Acusó al ex Gobernador de Chihuahua, el priista César Duarte, y al ex Presidente panista Vicente Fox de ser acaparadores de agua. El primero, dijo, con concesiones por más de 50 millones de metros cúbicos y

el segundo con tres mil 114 millones de metros cúbicos.

"¿Por qué están gritando los del PRI y los del PAN? Están gritando porque se está consumando un paso más de la extinción de sus privilegios", aseveró García.

"Miren estas muestras. Este angelito priista de esta industria, Agroindustrias DUM, 50 millones 100 mil metros cúbicos acaparados, César Duarte del PRI. Otro angelito, Vicente Fox, 14 títulos, 3 millones 144 mil metros cúbicos acaparados. Obtenidos al amparo del poder".

"Esto es lo que está llegando a su fin, y eso es lo

que están llorando, lo que están bramando, porque vamos por más", dijo.

En respuesta, la panista Annia Sarahí Gómez sostuvo que con la reforma el campesino se convierte en sospechoso y el burócrata en dueño.

Como ejemplo dijo que mientras los agricultores del norte viven con pozos secos, la familia de la morenista Olga Sánchez Cordero acumula más de 2.6 millones de metros cúbicos al año en Nuevo León.

La morenista María del Carmen Bautista reiteró que panistas se aprovecharon de las concesiones.